



国民スポーツ大会出場決定！！

5月15日(水)に開催された、第78回国民スポーツ大会鹿児島県予選大会グラウンドゴルフ競技において、大崎代表女性チームが見事優勝し、9月21日から22日に佐賀県鹿島市で開催される国民スポーツ大会出場を決め、20日(月)に町長を表敬訪問しました。

選手を代表して郷萬さんは、「戸惑うこともあるが、滅多にない経験ができるので、楽しんで頑張りたい」と意気込みを話してくれました。



医療確保プロジェクト

5月14日(火)、大崎町医療確保プロジェクトの記者発表がおこなわれました。

本町では、ここ数年診療所の閉業が相次ぎ、近い将来医療過疎が現実になる恐れが見込まれています。このような課題の解消に向けて診療所を開業する医師を募集し開業に係る経費を最大1億円助成する補助金制度を創設しました。

また応援窓口として、ふるさと納税型クラウドファンディングを設置しました。いただいた寄付につきましては、補助費用として活用させていただきます。



今年も大きなマンゴーが穫れました

5月21日(火)、鹿屋西平石油店の中島陽夏さんが、同社のブランドマンゴー「郷の恵(さとのめぐみ)」の収穫が始まりましたと町長に表敬訪問に来られました。同社のマンゴーの栽培担当になって2年目の中島さんは、「質のいいマンゴーを育てるために、日々試行錯誤を繰り返しながら、やっと実になりました。」と話していました。12月頃から受粉させ、冬の間は摘果作業をしながら、一つ一つ愛情を込めながら育てたマンゴーは、真っ赤な色彩で味わいも濃厚です。ふるさと納税でも大人気の返礼品になっているこのマンゴーは、直売所でも購入することができますので、是非直売所に行かれてみてください。



▲ 場所



企業版ふるさと納税を活用した寄付をいただきました

5月20日(月)、本町が実施するSDGs推進事業に対して、肝付町のおおすみ半島スマートエネルギー株式会社から、企業版ふるさと納税を活用した寄付をいただき、町が感謝状を贈呈しました。

SDGsの推進に活用させていただきます。